

Forums pour les consommateurs

Arrêt a la dur bupré. (Ouais je sais...)

Par Profil supprimé Posté le 05/02/2020 à 12h18

Salut tout le monde. Bon, on va pas s'étaler sur les raisons de mes première prises de sub, xta et autre conneries...juste vous dire que j'étais absolument pas le genre de nana qu'on penserai voir tomber la dedans.... Et pourtant...j'en suis a la 13 ème année de sub... Et ouais... Ça fait bader... 13 piges a gâcher tout mes rêves, tout mes espoir, et surtout a donner une image fausse de moi et de mon état d'esprit.... Jusqu'au jour où, tout a exploser.... (Me demandez pas par où ça a commencé... Mon ex tapait , il était dans une grande dépression... ça faisait déjà 10 piges qu'on etait dedans... Malgré tout j'ai tenu la barre aussi longtemps que j'ai pu.... et le coup de grâce est arrivé.... Diagnostic d'un diabète sur un de nos loulous. Je me suis laissé tomber au fond d'un putain de puit.... Et si encore y avait que ça.... Sur ça, mon ex a voulu me détruire.... Malgré tout; tête haute, bras levés, je suis sortie de ce puit... Je suis peut être bien amochée, mais putain, TOUJOURS debout. Bref!!!! J'en viens au sujet principal. Dimanche ; plus de sub.... (Enfin, la moitié d'un 2mg....) Je me mettais en condition depuis un moment. Quand y en a plus; j'arrête.... C'est mon 3 ème jours sans prise... Et franchement, j'aurais pu vivre pire... Sueurs... Normal.... Courbatures... Normal... Pas de douleur... Où très légère.... Je manipule des pierres pour m'aider (psychologiquement ou par lithotherapie... Mais sur moi ça aide...) Donc voilà... J'ai la possibilité d'aller en chercher aujourd'hui.... Mon ex me dit d'arrêter de me faire souffrir, et d'aller chercher mon traitement...mais sincèrement ; est ce que ça vaut bien la peine?

1 réponse

Profil supprimé - 05/02/2020 à 12h37

Pour info ; j'ai commencé a 8 mg. Avec les années j'ai fait le yoyo... Parfois 2, parfois 8... Mais ma dernière ordo est de 3mg /jour.